6ème-Corrigé des exercices de la semaine du 01 au 05 juillet 2024

Exercices n°1 à 6 page 194 (du manuel d'H&G)

- 1. Le thème de cette carte est : Le niveau de développement des pays à l'échelle du monde.
- 2. Les plages de couleurs sur la carte ont leur explication dans la légende. Il s'agit de l'IDH ("Indice de développement humain" qui permet de classer les pays de la planète selon le niveau de développement qu'ils ont atteint, en tenant compte de l'espérance de vie, de la richesse produite par la population, et le niveau de scolarité moyen de cette population) propre à chaque État présent sur la carte.
- 3. Chaque couleur montre si un pays est plus ou moins développé. Plus la couleur est foncée, plus le pays est développé.
- 4. La France, les Etats-Unis, l'Australie, le Japon...
- 5. Le Nigéria, le Vanuatu, le Soudan...
- 6. Les pays développés sont le plus souvent des pays de l'hémisphère nord (Avec des exceptions comme l'Australie). Les pays développés sont souvent des pays situés dans l'hémisphère sud, particulièrement en Afrique. Du coup, on parle de pays du "Nord" pour ceux riches et développés, et de pays du "Sud" pour ceux plus pauvres et en voie de développement. Une troisième catégorie est celle des "pays émergents", c'est à dire pour ceux qui venant du "Sud", s'enrichissent et se développent rapidement. (ex : La Chine, l'Inde, le Brésil...)

A la semaine prochaine!